



Ruderfreuden am Chiemsee

Beitrag

Wassersport ist derzeit hoch im Kurs am Chiemsee und an den vielen weiteren kleineren Gewässern im Chiemgau. In der Gemeinschaft ist das sportliche Vergnügen noch erlebnisreicher – dies zeigen diese Bilder von einem Doppel-Achter-Ruderboot, das beim Badeplatz Schraml in Prien-Harras ins Wasser und von dort aus auf Tour gegangen ist.

Fotos: Hötzelsperger











Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prien